

*Wir setzen uns ein!  
unabhängig – weitsichtig – bürgernah*



**Antrag vom 28.11.2023**

Die Fraktion der Freien Wähler stellt den Antrag

Den Lagerplatz der Baumaschinen (Bauvorhaben Fahrradweg beim Bildungszentrum) westlich vom Friedhof nach Beendigung der Baumaßnahmen nicht zurückzubauen.

Wir beantragen, dass dringend Gespräche geführt werden und statt einen Rückbau zu veranlassen, diesen Platz mit Recycling Material verdichten zu lassen, um diesen Platz als Parkplatz für unsere Bevölkerung nutzbar zu machen.

Die Fraktion der Freien Wähler Grenzach-Wyhlen e.V.